

Junta al día.- El Presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, ha reafirmado esta mañana en la inauguración de los actos del XX Aniversario de la Federación de Asociaciones de Personas con Discapacidad Física y Orgánica de Badajoz (COCEMFE), su apuesta por seguir trabajando "duramente" para mejorar en la formación y la capacitación laboral del colectivo de la discapacidad.

A este acto del XX aniversario de COCEMFE también han asistido la consejera de Sanidad y Dependencia, M^a Jesús Mejuto, la delegada del Gobierno, Carmen Pereira, el presidente de la Diputación de Badajoz, Valentín Cortés, el alcalde de la localidad pacense, Miguel Celdrán, y el presidente de COCEMFE, Jesús Gumiel, entre otros.

Fernández Vara, durante su intervención, ha reiterado el "importante y gran" cambio producido en el ámbito de la accesibilidad de las personas con discapacidad, sobretodo, en su opinión, se trata "de un gran cambio de actitud y manera de pensar de la sociedad para ayudar a un sector de los que más nos necesitan".

"Queda mucho por trabajar, y así lo haremos", y COCEMFE, según el jefe del Ejecutivo regional, es el modelo idóneo para avanzar en esta materia, que funciona desde la integración de distintas asociaciones para sumar sinergias y optimizar recursos.

Asimismo, Guillermo Fernández Vara, ha alabado la labor desarrollada por COCEMFE en los veinte años desde su creación, que han sido de "esfuerzo y lucha por la mejora de la calidad de vida de las personas con algún tipo de discapacidad".

COCEMFE-Badajoz, para conmemorar su XX Aniversario, ha organizado una serie de ponencias que ocuparán toda esta semana, coincidiendo la clausura con el Día Internacional y Europeo de las personas con discapacidad.





[Capacitación laboral de los discapacitados: el presidente de la Junta apuesta por seguir trabajando para mejorar la](#)